

Technische Hilfeleistung

01.12.2020 10:25

Technische Hilfeleistung : Tragehilfe für den Rettungsdienst

Zu einer Tragehilfe in die Hintergasse wurde die Feuerwehr Straßberg, als Unterstützung des Rettungsdienstes, gerufen. Der Patient war aus dem Bett gestürzt und wurde bereits vor unserem Eintreffen von Nachbarn wieder in das Bett gelegt. Die Feuerwehr Straßberg war vor Ort, kam jedoch nicht mehr zum Einsatz. Die sich auf Anfahrt befindliche Feuerwehr aus Siptenfelde kam ebenso nicht mehr zum Einsatz, Abbruch auf Anfahrt.